

Sortie brame du cerf

24 septembre 2016,

Samedi 24 sept 2016, notre sortie brame du cerf en forêt de la Coubre, pourtant très matinale (7h00) et encore nocturne s'est déroulée dans une ambiance parfaite : très beau temps, sérénité de l'éveil du jour en forêt pour le plaisir de tous.

Un réel engouement du public pour cette promenade mythique, nous avons dû refuser bon nombre de candidats et regrettons que quelques inscrits confirmés par mail n'aient pas donné signe de vie ! c'est un réel problème pour nous qui essayons de satisfaire nos sympathisants.

Dès notre départ, nous avons entendu le son rauque des brames dans la forêt. Au fil de notre progression, le son nous apparut si proche de nous que certains d'entre nous furent réellement inquiets par la perspective de se trouver face à ces grands cerfs !

Cette opportunité ne s'est finalement pas réalisée et nous n'avons profité que du son de nombreux brames provenant de différentes directions.

Après une bonne heure de marche, d'autres sons : aboiements d'une meute de chiens de chasse à courre et sons de cors de chasse. On comprend alors que l'on ne verra rien, les animaux aussi comprennent que l'heure de se cacher est venue !

Cette promenade matinale fut un réel régal pour les yeux et le nez pour des senteurs matinales de la nature.



